

## Kaninchen, aber kein Geflügel

Wegen der Vogelgrippe hat der Kleintierzuchtverein Nörten-Hardenberg am Wochenende zwar kein Geflügel ausstellen dürfen. Dafür gab es aber mehr als 100 Kaninchen bei der Kleintierschau im Vereinsheim zu sehen. Zwölf Aussteller präsentierten nach Angaben des Vereinsvorsitzenden Karl-Heinz Peschke 14 unterschiedliche Rassen oder Farbschläge. Außerdem gab es diverse Auszeichnungen zu verleihen. So wurde Wolfgang Schröder Vereinsmeister (Schwarzer Rex, 580,5 Punkte, Foto). Jugendvereinsmeisterin wurde Gisela Johanna Peschke (Satin-Elfenbein, 480,5 Punkte). Den Keilerpreis der Erwachsenen gewann Schröder mit 388,5 Punkten, den der Jugendlichen Gisela Johanna Peschke (385 Punkte).

➔ Bilder unter [gurl.de/kaninchen](http://gurl.de/kaninchen)

AFU/FOTO: MENZEL

